

GRTV-Spieltag 2024

Am Samstag, 14. September fand wieder der GRTV-Spieltag in Untervaz statt. Turnvereine aus der Region zeigten ihr spielerisches Können in den Disziplinen Volleyball, Unihockey und einer Stafette. Aufgrund des wechselhaften Wetters fanden sämtliche Wettkämpfe in den Turnhallen statt.

Sowohl im Volleyball als auch in der Stafette konnte in zwei Kategorien gestartet werden, Herren und Mixed.

Im Unihockey traten gleich sechs Teams gegeneinander an. Nach hart umkämpften Vorrundenspielen konnte sich der TV Seewis im Finale gegen den TV Grüşch durchsetzen und den Tagessieg holen. Der TV Schiers belegte den dritten Platz.

Beim Volleyball Herren standen sich fünf Teams gegenüber, bei der Mixed Kategorie vier Teams. Nach etlichen spannenden Spielen konnten sich die Mannschaften des TV Rhäzüns und des TV Untervaz über den Final Einzug bei den Herren freuen. Im Mixed standen sich der TV Malans und der TV Untervaz gegenüber. Bei den Herren gelang dem TV Untervaz der Sieg über den TV Rhäzüns und der TV Grüşch wurde im kleinen Finale Dritter. Im Mixed siegte der TV Malans, der TV Untervaz wurde zweiter und der TV Tenna komplettierte das Podest als Dritter.

Zum sportlichen Abschluss des Tages fand in der Doppelturnhalle die Stafette statt. Pro Verein mussten jeweils fünf Personen einen Teil eines Hindernisparcours absolvieren. Dabei traten immer zwei Vereine gegeneinander an. Bei den Herren konnte sich der TV Tamins durchsetzen, der TV Seewis wurde zweiter und der TV Rhäzüns Dritter. Im Mixed gelangen den beiden Teams des TV Untervaz der Doppelsieg vor dem TV Tenna.

Der GRTV-Spieltag war ein ereignisreicher und spannender Tag, wobei die Teamfähigkeit der Turnvereine gefördert und das Miteinander gefeiert wurde.

Vielen Dank an alle Teilnehmer und Helfer.